

# GGG Adam-Stegerwald-Straße

## Herzlich Willkommen auf unserer Schulhomepage

### SingPause-Konzert - April 2010

Zum erstenmal nahm unsere Schule mit allen Schülerinnen und Schülern an dem großen SingPause-Konzert in der Tonhalle Düsseldorf teil. Zusammen mit fünf weiteren Grundschulen zeigten sie Eltern, Großeltern und Freunden was sie in einem Jahr gelernt haben. Das Repertoire an Liedern war international.



Es reichte von "Üsküdar gideriken" (türkisch) über "W murowanej piwnicy" (polnisch), "Singing all together" (englisch) bis "Hevenu shalom" (hebräisch). Bei "Die Geige, sie singet" war auch der Einsatz des Publikums gefragt. Nach einer kurzen Einweisung übernahmen die Eltern den Part des Horns. Zum Abschluss sangen und schunkelten alle zum Düsseldorfer Radschläger-Lied.



Danke, Frau Karg, für dieses unvergessliche Erlebnis. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.